



Lesepartnerschaft der Klassen 1b und 2c

Nachdem in den ersten beiden Stunden die „Großen“ aus den 9. Klassen uns „Kleinen“ aus den mitgebrachten Bilderbüchern vorgelesen hatten und unsere „Lesehöhlen“ für eine besondere Atmosphäre sorgten, beschlossen unsere Klassenlehrerinnen, Frau Heller und Frau Friedmann, dass heute, am Bundesweiten Vorlesetag, die passende Gelegenheit wäre, um unsere gemeinsame Lesepartnerschaft zu starten.

Für jedes Kind aus der ersten Klasse wurde ein Lesepartner oder eine Lesepartnerin aus der Klasse 2c gesucht und schon konnte es losgehen:



Verteilt auf die beiden Klassenzimmer begannen die Zweitklässler mit Feuereifer ihren „kleinen“ Lesepaten aus verschiedenen Büchern vorzulesen. Mit großen Augen (und Ohren 😊) lauschten die Erstklässler. Danach durften sie den „Großen“ aus ihrer Fibel vorlesen und zeigen, was sie seit Schulbeginn schon alles gelernt hatten.

Während wir uns so gegenseitig kennenlernten, machten unsere beiden Klassenlehrerinnen wunderbar duftende Waffeln, die wir beim Lesen und Zuhören essen konnten. Zum Schluss gab's dann auch noch warmen Kinderpunsch.



Am Ende des Tages waren sich alle einig: Dieser wunderschöne Tag und unsere Lesepartnerschaft sollen baldmöglichst fortgesetzt werden!